

# *Solicitan al gobierno panameño que se pronuncie contra el bloqueo de EEUU a Cuba*

---



Panamá, 10 feb (RHC) Una organización social de Panamá entregó una carta a la canciller istmeña Erika Mouynes, con la petición de su pronunciamiento por la eliminación del bloqueo de Estados Unidos a Cuba.

El Frente Nacional por la Defensa de los Derechos Económicos y Sociales (Frenadeso) le solicitó, además, su ayuda para la supresión de la nación caribeña de la lista donde el gobierno estadounidense incluye a los países que cataloga como patrocinadores del terrorismo.

La misiva, entregada en la sede de la Cancillería panameña, repudió las acciones de las autoridades de la potencia norteña que afectan 'a un heroico pueblo' y exhortó a un pronunciamiento de condena de la ministra y la institución que encabeza, las cuales deben asumir un papel soberano en este asunto, aseveró.

En la Asamblea General de Naciones Unidas, los gobiernos panameños desde 1994 hasta la fecha se pronunciaron a favor del levantamiento del bloqueo comercial, financiero y económico a Cuba, e incluso, a partir del 1997 respondieron a las notas del secretario general de la ONU al respecto.

Solo los años 1992 y 1993 el Istmo se abstuvo bajo el gobierno de Guillermo Endara, quien asumió el mandato en una base estadounidense a pocos días de la invasión del ejército de Estados Unidos a Panamá, en diciembre de 1989.

Varias organizaciones sociales y personalidades solidarias con el pueblo cubano se pronunciaron en enero pasado contra la inclusión de Cuba como estado terrorista por parte de la 'agonizante administración' de Donald Trump.

'Como patriotas panameños que hemos sufrido múltiples intervenciones militares y la injerencia permanente de los gobiernos de los Estados Unidos en los asuntos internos de nuestro país, tenemos el deber de rechazar enérgicamente esta declaración', afirmó entonces un comunicado del Frente Amplio por la Democracia.

La Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá condenó lo que calificaron de 'sucia maniobra de Estados Unidos', al incluir a Cuba en su lista de patrocinadores del terrorismo, como últimas acciones del saliente gobierno de ese país.

'El argumento es falso, el fin real, es la asfixia económica de todo un pueblo', afirmó la agrupación en un mensaje donde advirtieron que 'no se trata de un zarpazo más, esto tiene consecuencias en el orden económico y está ideológicamente motivado'.

En noviembre pasado, profesionales panameños graduados en la isla caribeña, también se pronunciaron por la desaparición total del bloqueo estadounidense, cuyas consecuencias ellos también sufrieron cuando cursaron estudios en universidades cubanas y pudieron apreciar el daño que implica a las familias de esa nación.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247221-solicitan-al-gobierno-panameno-que-se-pronuncie-contra-el-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**